



MONITOREO ESPECIAL

PAG - 1 -

Declaraciones de María Fernanda Flores de Alemán.

+Nosotros queremos que se de la sesión, ya que el punto en agenda era la desaforación de los diputados Arnoldo Alemán, María Dolores Alemán, David Castillo y Martha McCoy.

+Ya es hora que el pueblo se manifieste y le pidan a los diputados que lo pongan en agenda.

+Los diputados se deben al pueblo, y no a un montón de “ratas traidoras”.

+Por qué no lo hacen, por qué no lo cumplen, porque no tiene los votos necesarios ni los van a tener ya que no tienen los pantalones bien puestos para dar la cara y la bancada liberal exige que se cumpla con la agenda establecida.

+Me extraña que el FSLN no haya pedido que se hiciera la votación.

+Ellos recibieron ordenes de la “rata mayor” que es el Presidente de ésta República. Arnoldo Alemán el único delito que ha cometido es ayudar al pueblo ahora vamos a ver si el país va a mejorar tal y como lo ha dicho el Presidente Bolaños es quitando de en medio a Arnoldo Alemán quien es una muralla para él, pero eso es mentira, esas son excusas de un Presidente inepto, que no ha tenido la capacidad de gobernar.

+Vamos a estar aquí todos los días para ver si tienen los pantalones bien puestos para votar.

Declaraciones de Arnoldo Alemán

+Habiendo 87 diputados la Junta Directiva de la Asamblea Nacional no quiso introducir en agenda el tema de la desaforación quedando demostrado una vez más que éste es un juicio político y lo único que quieren es destruir al liberalismo a través de la mentira y la calumnia.

Declaraciones de Nathan Sevilla.

+El tema de la desaforación en contra de Arnoldo Alemán no fue incluido en agenda el día de hoy porque efectivamente no se contaban con los 47 votos o más.

+Valoró de error político de parte de Alemán estar impidiendo el funcionamiento de la Asamblea Nacional.